

AUVERGNE > CANTAL > AURILLAC 27/04/16 - 06H00

Dix lycéens d'Emile-Duclaux ont participé au 27e congrès des Maths en jean



Dix lycéens d'Aurillac reviennent du 27e congrès de l'association Maths en jeans à Toulouse (Haute-Garonne). - Aurillac Agence

Pour la troisième année consécutive, des élèves du lycée Émile-Duclaux d'Aurillac abordent les mathématiques de manière libre et ludique.

Dix lycéens d'Aurillac reviennent du 27

e congrès de l'association Maths en jeans à Toulouse (Haute-Garonne), qui s'est déroulé à l'université Paul-Sabatier. Au programme conférence de chercheurs, exposé d'élèves, forum de présentation des travaux et animations autour des métiers liés aux mathématiques.

Pour le plaisir

Le principe des ateliers maths en jeans est de faire découvrir la recherche mathématique aux élèves pour le plaisir. Accompagnés par un professeur du lycée, Alexandre Rocq, les élèves aurillacois ont auparavant planché à raison d'une heure par semaine pour résoudre des problèmes posés par un chercheur du CNRS, rattaché à l'université Blaise-Pascal de Clermont-Ferrand, Dominique Manchon. Aux cours de quatre séminaires encadrés par Dominique Manchon, ils ont pu exposer l'avancement de leurs recherches.

Il a fallu six mois de préparation et l'aide financière de la maison des lycéens, de l'association des anciens élèves et du Lions club du Cantal pour pouvoir participer à cet événement hors du commun.

CANTAL

AUVERGNE

France / Monde

Aurillac 18/06/2016 - 08:30 Jean-Jacques Reygnier en concert



Mauriac 18/06/2016 - 07:00 Les médecins et pharmacies de garde de week-end dans l'arrondissement de Mauriac [carte]